

# Patroli Dialogis Briptu Andri Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Menjaga Keharmonisan bersama warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 13:34



*Patroli Dialogis Briptu Andri Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Menjaga Keharmonisan bersama warganya*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_ Polsek Cisolok menjadi saksi kegiatan yang tak

biasa. Dalam upaya memelihara Kamtibmas, Anggota Polsek Cisolok tak kenal lelah melaksanakan Patroli Dialogis yang melintasi beragam lokasi strategis.

Dari Mako Polsek Cisolok hingga ke pelosok desa, mereka melangkah dengan tegas dan penuh semangat. Rute patroli menyusuri kampung-kampung seperti Cigoler, Sukatani, hingga Cikondang, serta melewati pusat-pusat kegiatan seperti Pasar Cisolok.

Tidak hanya berjalan-jalan biasa, petugas patroli juga turun langsung memberikan himbauan kepada warga. Mereka berbicara tentang pentingnya keamanan dan ketertiban, mengingatkan agar tetap waspada terhadap segala bentuk gangguan Kamtibmas, mulai dari tawuran pelajar hingga penyalahgunaan narkoba.

Sambil berjalan, petugas patroli juga menyapa warga yang sedang berkumpul di sekitar tempat-tempat umum. Dengan sabar dan penuh perhatian, mereka memberikan nasihat agar bijak dalam menyikapi informasi yang tersebar di media sosial.

Tidak hanya itu, area-area yang dianggap rawan pun tidak luput dari perhatian mereka. Dengan langkah pasti, mereka memastikan setiap sudut terjaga dan aman dari potensi gangguan Kamtibmas.

Hasil dari patroli ini sangat memuaskan. Warga yang disambangi terlihat merasa nyaman dengan kehadiran polisi. Mereka pun diimbau untuk tetap waspada namun tetap tenang, sehingga suasana Kamtibmas yang kondusif dapat terus terjaga.

Kegigihan dan komitmen Anggota Polsek Cisolok, dipimpin oleh Kapolsek AKP Aguk Khusaini, S.E., dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah patut diacungi jempol. Semoga dengan terus adanya patroli dialogis semacam ini, wilayah Cisolok akan semakin damai dan sejahtera.